Dear Members,

We would like to congratulate all athletes and coaches for a year full of success and lots of fun too! Session 3 will end Sunday, June 22nd.
If your child is not present to receive their report card, you can pick it up during the following times: Monday to Friday 8:30 to 4:30pm starting June 30th. All report cards will be tossed out before classes start in September. 
Fall registration for the recreational program will be first come, first serve. Like every year, no spots will be reserved for anyone. Registration will open tentatively the week of August 19th. Make sure your account is up to date and avoid using a phone or tablet for registration purposes. 
Please check our website at www.beausejourgymnos.com the week of August 11th to confirm the times and days of registration. The schedule for classes will only be available after August 17th. Please note that you will NOT receive any further emails for Fall registration.
Have a great summer!

Cher Membres,

J’aimerais bien féliciter tous les athlètes et entraineurs pour une bonne année pleine de réussites et surtout du plaisir! La troisième session se termine le 22 juin.

Si votre enfant n’est pas présent à son dernier cours afin de recevoir son rapport, veuillez le récupérer selon l’horaire suivant : lundi au vendredi de 8h30 à 16h30 à partir du 30 juin. Tous les rapports seront jetés avant le début des classes en septembre.
Pour les inscriptions d’automne du programme récréatif, c’est premier arrivé, premier servit. Comme à chaque année, on ne garde aucune place pour personne. Les dates provisoires d’inscriptions sont la semaine du 19 août. Assurez-vous d’avoir votre compte mis à jour et n’utilisez pas votre cellulaire ni tablette pour effectuer l’inscription. 
Veuillez consulter notre site web www.beausejourgymnos.com  pendant la semaine du 11 août afin de confirmer les temps et les dates d’inscription. L’horaire final des cours sera disponible seulement après le 17 août. Veuillez noter que vous ne recevrez PAS d’autres courriels au sujet de l’inscription d’automne.
Je vous souhaite beaucoup de plaisir cet été!

Rachelle Perry,

Recreational Program Director.
